



Pièces	7 Pièces
Superficie	180 m²
Référence	84132097
Prix	31 000 €

St-Tropez

Maison à louer (83990)

Située dans le domaine privé et sécurisé de Sinopolis, magnifique villa neuve d'une superficie habitable de 390m² se trouve à proximité de la plage de la Bouillabaisse et du centre-ville de Saint-Tropez offrant une très belle vue sur la mer. Elle se compose d'une majestueuse entrée avec une belle hauteur sous plafond, d'un salon ouvert sur les terrasses, d'une salle à manger et d'une cuisine équipée. Au rez-de-jardin, la demeure dispose d'une vaste chambre de Maître avec sa vue mer, de deux belles suites vue mer, et d'une chambre double en suite. Au niveau inférieur, un dortoir pour 5, une ...

Located in the private and secure domain of Sinopolis, magnificent new villa with a living area of 390 sqm, located near Bouillabaisse beach and the city center of Saint-Tropez offering a beautiful view of the sea. It consists of a majestic entrance with high ceilings, a living room opening onto the terraces, a dining room and an equipped kitchen. On the garden level, the property has a large master bedroom with sea view, two beautiful sea view suites, and a double bedroom en suite. On the lower level, a dormitory for 5 people, a TV room, a billiard table and a wine cellar. Outside, a wooded ...

AGENCY GROUP

7 rue d'Antibes - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

